



Alberto Romaña confía en Preico Jurídicos para su defensa legal

Alberto Romaña, conocido en las plataformas digitales como HRom, ha contratado los servicios de Preico Jurídicos, el despacho liderado por **Raúl Castañeda**, para representarlo en el proceso legal derivado de las recientes acusaciones en su contra.

El pasado 18 de diciembre, Romaña fue detenido por la Guardia Civil en Castro Urdiales, acusado de fabricar y enseñar a elaborar explosivos a través de sus contenidos en YouTube. Las imputaciones incluyen delitos de fabricación ilegal de explosivos, riesgo provocado por explosivos, riesgo de incendio en zona forestal y desobediencia a agentes de la autoridad.

Alberto Romaña, de 28 años, es un conocido divulgador de ingeniería, con más de un millón de suscriptores en su canal de YouTube, donde comparte contenido que define como "entretenimiento educativo". Tras su detención, ha defendido públicamente la legalidad de sus actividades y ha negado las acusaciones, afirmando que nunca ha enseñado a fabricar explosivos.



Raúl Castañeda, fundador de Preic ...